

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Primera fila, de izqda. a dcha.: José Álvarez, Ángel Manso, Purificación Santos y José Rivas. Segunda fila: Álvaro Castro, Pedro Samuel Martín, Javier Iglesias, María del Pilar Hernández y Charo Heras. Tercera fila: Álvaro Rodríguez, Víctor Sánchez, Domingo Elena, Patricia Rodríguez y Teresa Sánchez. | ENE

Pedro Samuel Martín encabeza una candidatura "renovada, llena de ilusión y ganadora"

Más del 50% de la lista del Partido Popular son caras nuevas y gente formada que accede por primera vez a la política municipal

ENE | CARBAJOSA

El presidente provincial del Partido Popular, Javier Iglesias, acompañó ayer al candidato de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín, que presentó a los miembros del equipo con el que se presenta a las elecciones municipales para revalidar cuatro años más su mandato al frente del Ayuntamiento.

Una lista renovada, en la que más del 50% son caras nuevas que acceden por primera vez a la política local, aunque también continúan dentro de la candidatura parte de los concejales con los que ha compartido gobierno y gestión en esta legislatura.

En este sentido, Iglesias des-

tacó que se trata de una lista "renovada, llena de ilusión y ganadora, que va a continuar la labor realizada por Pedro Samuel en estos últimos años y va a tener la confianza de los vecinos de Carbajosa, el municipio que mayor crecimiento ha experimentado en estos últimos años". Algo que, insistió "ha sabido compaginar la atención al ciudadano con el crecimiento de población, volcándose con las familias, las urbanizaciones y el municipio".

"En manos de la candidatura del PP, Carbajosa va a seguir teniendo la oportunidad de mantener la estabilidad y la tranquilidad", añadió el presidente provincial del PP convencido de que

Martín "va a lograr la confianza mayoritaria porque aquí los ciudadanos saben lo que quieren".

Por su parte, el alcalde asegura que está satisfecho con la candidatura, "que mezcla experiencia y savia renovada, gente formada que va a aportar un nuevo aire y buenas ideas", con la que apuesta y confía en que sea un punto y seguido para ganar y volver a ser el alcalde para desarrollar proyectos con los que mejorar la calidad de vida.

Respecto a la variedad de candidaturas para estas elecciones en Carbajosa, Iglesias reconoció "estar tranquilo, porque son experimentados que pueden salir mejor o peor".

■ SANTA MARTA DE TORMES



Los jóvenes participarán en la Jornada de juegos con Jumanji. | ENE

La creación de videojuegos y el socorrismo acuático, apuestas del Área de Juventud

ENE | SANTA MARTA

El Área de Juventud ha presentado las actividades que se están realizando este trimestre hasta final de curso, entre las que una de las principales apuestas es el curso de Socorrismo Acuático, que se celebra este mes; el curso de creación de videojuegos, para lo que aún está abierto el plazo de inscripción; y el taller de cortometrajes para jóvenes, otra de las apuestas que tiene lugar los viernes y los participantes trabajan en la elaboración de un corto de prevención de drogode-

pendencias en el Espacio Libre.

Asimismo, dentro de la programación complementaria que se organiza, destacan las jornadas de juegos de mesa con Jumanji, que se celebrarán los próximos 29 de mayo y 26 de junio en el salón de actos del Área Joven. En cuanto a las salidas trimestrales, en esta ocasión serán la acampada multiaventura en Hervás a finales del mes de junio. Además, continúan otras propuestas como la Beca Mos y el Encuentro Conecta Joven.



Curso sobre el uso de sonómetros. Una treintena de policías de la localidad y de Carbajosa ha participado en un curso de formación sobre la ley de ruidos y el uso de los sonómetros que se ha desarrollado en el aula de formación de las dependencias municipales. | ENE

VILLARES DE LA REINA

Finaliza el curso de informática

La concejala de Cultura de Villares, Teresa Polo, entregó los diplomas a la decena de vecinos que han participado en el curso de iniciación a la informática, en el que han aprendido el manejo del ordenador, administración y edición de contenidos en archivos, carpetas, programas, páginas web, correo electrónico, documentos de texto, imágenes, archivos audiovisuales y uso de las nuevas tecnologías en línea de la nube, ordenador y móviles. | ENE



David Mingo visita la residencia Ballezol. El candidato del PP al Ayuntamiento de Santa Marta realizó ayer una visita a las instalaciones de la residencia para conocer el día a día de los mayores y las necesidades que se pueden plantear desde este sector. | ENE